



LA AUTORIDAD HIZO MENCIÓN A LOS PRINCIPALES DESAFÍOS DE TODAS LAS CARTERAS REGIONALES.

Cuenta Pública: DPR destacó avances en seguridad, control migratorio y royalty minero

GESTIÓN. Delegada Karen Behrens realizó un balance de los logros alcanzados durante el último año en la región.

La Delegada Presidencial Regional de Antofagasta, Karen Behrens, entregó la cuenta pública de la DPR correspondiente a la gestión del periodo junio de 2024 a mayo de 2025, actividad que contó con la presencia del Ministro de Economía, Nicolás Grau, la subsecretaría de Gobierno, Nicole Cardoch y la subsecretaría de la Niñez, Verónica Silva.

En la instancia, Behrens destacó los logros alcanzados hasta el momento en la región por el gobierno del Presidente Gabriel Boric, agrupados bajo tres pilares de su gestión: seguridad ciudadana, seguridad social y seguridad económica.

En ese sentido, Behrens recalco que “la inversión pública en general, desde Obras Públicas, Vivienda y otras carteras como Salud y Educación, ha sido muy relevante. Tuvimos una escasez de proyectos importante dada la pandemia que sufrimos como país y en el mundo, y volver a tener un ritmo constante en ejecución de obras, ha sido muy importante”.

FRONTERA Y SEGURIDAD

En tanto, en materia de fronteras y migración, la subsecretaría Cardoch destacó que “hemos reforzado con hechos concretos nuestra frontera con herramientas y recursos para nuestras policías y también con inteligencia. Hemos disminuido de forma muy extensiva el ingreso de migrantes irregula-

“Tuvimos una escasez de proyectos importante dada la pandemia que sufrimos y volver a tener un ritmo constante en ejecución de obras, ha sido muy importante”.

Karen Behrens Navarrete
 Delegada Regional

“Todo el avance que ha ocurrido con los recursos del royalty que ha permitido que toda esta riqueza que hay en la región se distribuya mejor”.

Nicolás Grau
 Ministro de Economía

res a la región y al país y eso hay que destacarlo. Dentro de lo que la delegada destacaba en materia de seguridad, se encuentra el 96% de la renovación de la flota vehicular de Carabineros en la región, para que cumpla con la acción policial en mejores y más seguras condiciones”.

La delegada Karen Behrens reforzó estas palabras, acotando que “creemos que la implementación de la estrategia nacional de seguridad ha sido un desafío. Si bien podemos indicar que la tarea no está cumplida, sentar las bases de una política pública en materia de seguridad era algo que el país necesitaba hace mucho tiempo. Hemos ido a la baja en muchos delitos y hemos establecido un trabajo coordinado con actores relevantes, y esto se refleja en el trabajo que estamos realizando contra el crimen organizado, pero debemos seguir trabajando en su contención en la región”, puntualizó.

MÁS RECURSOS

En otras materias, el Ministro de Economía Nicolás Grau, también destacó como logro del Gobierno, la ley de Royalty Minero, cuya inyección de recursos va en beneficio de las municipalidades y gobiernos regionales, entre ellas Antofagasta, en donde las nueve comunas reciben recursos de esta iniciativa. Nicolás Grau enfatizó que “todo el avance que ha ocurrido con los recursos del royalty que ha permitido que toda esta riqueza que hay en la región se distribuya mejor”.

Por su parte, Behrens ahondó en otras materias prioritarias de la gestión y que responden a las urgencias de la comunidad, enfatizando la importancia del trabajo mancomunado e intersectorial.

“Trabajar con la industria minera, energética y portuaria, ha sido un desafío importante, poder instalar la confianza en las instituciones ha dado frutos absolutamente positivos en la región”, señaló.